

# Concert en prélude au 90e

[facebook](#)[twitter](#)

l'avenir Olivier LEQUY

**IZEL - Avant le grand week-end festif de son 90e en mai prochain, la Caecilia reçoit l'harmonie d'Heiderscheid pour son concert de printemps.**

Depuis pas mal d'années maintenant, le concert de printemps de la Caecilia d'Izel est le rendez-vous de nombreux amateurs et mélomanes de la région.

C'est le samedi 24 mars dès 20 h que se déroulera cet incontournable moment musical Attention ! Vu les travaux importants entrepris au Centre culturel, c'est dans la salle des fêtes de l'athénée royal d'Izel (entrée par l'arrière, via la rue de la Percherie, avec grand parking gratuit dans la cour intérieure) que se déroulera le concert.

Plus précisément les concerts puisque, outre la Caecilia, on pourra entendre en invité d'honneur l'harmonie d'Heiderscheid (L).

Le Grand-Duché de Luxembourg a une excellente réputation en matière d'harmonies et autres sociétés amateurs qui y bénéficient d'excellentes formations coordonnées par l'Union Grand-Duc Adolphe. La société « Heischter Musik » sera placée sous la direction d'un chef de musique belge, Thomas Meunier, à ne pas confondre avec le célèbre joueur de l'Excelsior Virton, qui brille actuellement au FC Bruges ! Cependant, comme lui, il est originaire de Bastogne, où il a fréquenté l'académie de musique avant ses études à l'IMEP à Namur. Il est actuellement professeur de musique à l'École Européenne à Luxembourg.

La Caecilia se présentera en première partie sous la direction de Freddy Schmitz. Avec dans ses rangs une grande majorité de jeunes, voire très jeunes musiciens, essentiellement formés dans les sections d'académie d'Izel (Arlon) et de Florenville (Bouillon). La « Caecilia » présentera un programme varié avec, notamment, des morceaux qu'elle prépare pour le prochain concours de classement de la Fédération musicale du Luxembourg belge, prévu le 4 novembre 2012.



2012 sera l'année du 90ème de la Caecilia d'Izel.

ÉdA – 10830897030